



9 Pièces

Réf. 2043

1 995 000 €

St-Raphaël  
Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint raphael - boulouris - nichée en fond d'impasse, dans un environnement résidentiel privilégié, cette propriété unique et dominante bénéficie d'un calme absolu, tout en offrant une proximité du bord de mer et des commerces — un équilibre devenu particulièrement rare sur le secteur. Implantée au cœur d'un magnifique terrain paysager de 3 500 m<sup>2</sup>, la propriété séduit par ses volumes extérieurs généreux et ses prestations : larges terrasses baignées de soleil, terrain de tennis privé, fontaine, espace de pétanque et vastes zones de détente, le tout dans un écrin de verdure préservé. La villa ...

Saint raphael - boulouris - nestled at the end of a cul-de-sac in a sought-after residential area, this unique and commanding property enjoys absolute tranquility while offering proximity to the seafront and shops—a balance that has become particularly rare in this area. Set within a magnificent 3,500 sq M landscaped garden, the property impresses with its generous outdoor spaces and amenities: large sun-drenched terraces, a private tennis court, a fountain, a pétanque area, and expansive relaxation areas, all within a preserved green setting. The main villa, facing southwest, is organized ...



## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)